

1

ESCUCHA

Un día tome la decisión de detener mis labores y por un momento le puse cuidado a mi audición.



Me pregunté.



¿Cuál era la razón por la que debía subir más el volumen del televisor ya que no escuchaba bien?

¿Por qué no entendía lo que me decían en una conversación normal?

¿Cuál era el motivo de no escuchar correctamente lo que me hablaban por el celular?

Pero ya era demasiado tarde,

Padezco Hipoacusia severa que es una disminución significativa de la capacidad auditiva y solo puedo escuchar conversaciones muy altas a menos de 30 cm.

Esté es un llamado a la conciencia sobre la salud auditiva.

Equipo de Trabajo en Gestión en Discapacidad
Secretaría General.

MINCOMERCIO
INDUSTRIA Y TURISMO



powered by

